

Liebesbrief aus London

Valentinstag 2022

Von loire

20 Juli / 28.7.

20 Juli XXXX

Mein lieber Deutschland,

die Tage, die du gebraucht hast um zu dieser Antwort zu kommen, haben mich kein bisschen an meiner Haltung zweifeln lassen.

Für mich ist der richtige Zeitpunkt für ein Geständnis meiner Liebe verstrichen. Das ist eine Tatsache zu der du dir keine weitere Hoffnung machen brauchst. Dafür muss ich niemandem meinen Kummer klagen oder die Last bei jemandem abladen, wie du es nennst.

Nein, und es ist mir weiter nicht genehm, wenn du dir einen Kopf über meine Probleme machst. Es sind schließlich meine und nicht deine Probleme. Also brauche ich dich nicht weiter ins Bild zu setzen und du kannst es jetzt einfach abschließen.

Eine so aussichtslose Situation kannst du doch einfach auf sich beruhen lassen, ja? Das würde mich zumindest etwas freuen.

In diesem Sinne

England

28.7.XXXX

Lieber England,

aus meiner Sicht, bin ich ein Teil deines Problems.

Da ich deinen Liebesbrief empfangen habe, hat sich dieses Dilemma für dich doch erst eröffnet. Und somit möchte ich dir nach Kräften zu deinem Glück verhelfen. Auch nach beinahe einem halben Jahr erschließt sich mir nicht, warum dir das nun verwehrt bleiben sollte.

Deinen anfänglichen Schock und Rückzug kann ich gut nachvollziehen. Es ist schmerzlich festzustellen einen solchen Fehler gemacht zu haben. Was mich bis jetzt dann aber eher dazu ermuntert hätte einen neuen Versuch danach zu unternehmen. Denn das schlimmste Ergebnis, ein falscher Empfänger, liegt schon hinter mir. Als nächstes kann es nur erleichternd sein, die Antwort der richtigen Person zu erhalten. Egal wie sie ausfallen mag. Aber du setzt nicht auf einen neuen Versuch, sondern verschließt dich, gibst auf.

Als Teil des Problems möchte ich dich aufbauen soweit es geht. Da du davon schreibst, dass der richtige Zeitpunkt verstrichen und die Situation aussichtslos ist, lass mich mit dir eine Erfahrung teilen.

Mir ist es schon mehrfach passiert, dass ich nicht den Mut oder rechten Zeitpunkt für ein Geständnis gefunden habe. Wie du habe ich nach einiger Zeit aufgeben und dann war es irgendwann wirklich zu spät. Aber nachdem meine Gefühle vergangen, die andere Person anderweitig gebunden oder sonst wie unerreichbar geworden war, fand ich heraus, das ich zu früh aufgegeben hatte und zu der Zeit noch einen anderen Ausgang hätte herbeiführen können. Darauf gründete sich auch meine Hoffnung in meinem letzten Brief, natürlich ohne es genauer zu wissen.

Dir zugewandt

Deutschland